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本是冲着多年不拍剧的赵
薇才看《虎妈猫爸》的，因为相信
演过《京华烟云》、导过《致青春》
后，赵薇的演技、眼光必定更加
纯熟、独到。可惜我错了，植入广
告铺天，剧情注水盖地，目光所到
之处，各色雪佛兰赤裸裸地奔跑，
还有牙膏、感冒药、电脑……据
说还有顶级奢侈品牌包包、服
装，不好意思，穷苦老百姓一枚，
不认识。

就在我实在看不下去的时
候 出 现 了 一 个 神 一 样 的 人 物
——首都第一小学一年级的班
主任赵佳乐。这么漂亮这么青
春洋溢的小姑娘，我真不忍心吐
槽她。可是，忍不了。

开始我一直以为整部剧的

主题是反对严苛教育、崇尚快乐
教育。尤其是姥爷腰绑绳子拉
外孙女一起晨跑的桥段，真心觉
得恐怖。但直到小赵老师的出
现，我才终于明白了导演的良苦
用心。

一直推崇快乐教育并说自己
就是在快乐教育下长大的小赵
老师——当她写出比狗爬还难
看的字时，当她吓得浑身哆嗦不
敢见学生家长时，当她动不动就
哭得一塌糊涂时，当她捣米式地
只知道不停点头道歉时，尤其是
当她说出“家长们都是有素质的
人，不可能拿炸药把学校炸掉，再
说炸药是违禁品”把教导主任气
得干瞪眼继而仰天长啸时……
我只有一个问题：这么一个脑残

弱智白痴，她是怎么进这所全北
京最好的小学当上老师的？

果然，后来导演云淡风轻地
在剧情里交代，她爸是教育局局
长。这才合情合理嘛。

全国人民都想让辛苦的孩
子们书包轻一些，作业少一些，
童年快乐一些，这些都没错。但
现在有不少家长的观点演变成
了“孩子快乐健康就可以了”“童
年好好玩就可以了”。这其中就
包括我以及我周围一大批 80 后
父母。可你看到了，一个浑身上
下除了单纯找不出任何优点的
小赵老师，如果单纯也算优点的
话，就是快乐教育的成果！

你的孩子有一个当教育局
局长的爸爸吗？如果没有，就收

起让孩子快乐成长的念头吧。
社会从来就是残酷的，竞争从来
都是激烈的，不努力不刻苦肯定
要被淘汰，没有例外。乐，可以，
但不能只乐，否则长大了就只能
蘸着自己的眼泪傻乐。

小赵老师的反面就是赵薇
扮演的毕胜男。她勇敢智慧、心
胸坦荡，上得厅堂、下得厨房，打
赢游戏、斗赢小三，教育了孩子、
折服了婆婆……她处处内心强
大，不慌不乱，成绩斐然。而她，
就是父亲严厉教育的成果。

再说一句毕胜男的弟弟，不
学无术，一事无成，与小赵老师
简直是天造地设。果然，俩人一
见电光火石，还彼此欣赏。导演
你这么狠，我也是醉了。

单纯的快乐成长只能收获“单纯”
□生鱼片

昨天中午，梁静茹通过微博
晒出一张爱子 Anderson 的萌照，
并配文字：“大家记得吃午餐喔。”

照片中，梁静茹儿子坐在儿
童专用的座椅中，面前还摆着一
个奶瓶，面对镜头，Anderson表情
十分呆萌。

网友看到照片后纷纷留言，
“好好看，帅小伙”、“第二代王力
宏”、“小男神，好想亲他一下”、

“像个漂亮的小姑娘”、“萌神”。

倪妮晒练武照
扬言要约架
网友：怕你打死我

昨天，倪妮在微博晒出练武
照，并留言：“约架吗？”照片中，她
将长发扎起，身穿粉色半袖和深
色长裤，手里拿着一根竹竿正准
备做出动作，尽管只是露出背影，
但仍能看出她强大的气场。

对此，网友纷纷留言：“不愧
是女神，身材真好啊。”“你叫几个
人？我们去打。”“不约，我怕你打
死我。”

昨天中午，陈赫在微博上晒出
一张与王宝强的合影，照片中两人
胡子拉碴，看起来十分沧桑，陈赫
还写道：“找到你了，王宝强。”

照片曝光后，有网友为照片
配上旁白：“陈赫：宝强你是猪
吗？宝强：我教你做真正男子
汉。”也有网友表示：“不在一个节
目了，见一次不容易啊。”还有网
友表示：“这是两个老年人的自
拍。” （婉宗）

陈赫晒与王宝强
沧桑合影
网友：两个老年人自拍

梁静茹晒
爱子呆萌照
网友：像漂亮小姑娘

当媒体问到他口中的
“别人”是否指代黄圣依

时，杨子笑着说：“大家各
自理解吧。如果一个

人担负各种传言的压
力，无论是谁，肯定
是急不可耐想要去

澄清。但是她选
择了忍耐、承
受，为了孩子
有 个 无 忧 无
虑的童年担
当下来，我
觉 得 是 值
得 尊 敬
的。”

出 道
以来，黄圣
依总会面
临着这样
或 者那
样的压

力和质疑。现
在的杨子没有
办法给黄圣依
名分，他也很

内疚，“我非常内疚，因为遇到的
都是好人，所以让我更内疚”。

杨子对黄圣依满是敬佩和
赞叹：“以黄圣依的性格，她是
一个很有担当的人，你看她的
微博或者面对公众，她真正做
到了只谈角色不谈隐私。”同
时，杨子也很心疼她遭受的无
妄之灾，“她无端地背负了很多
她不应该承受的各种议论，有
时候我们在想，作为她的角度
和角色站出来说清楚不就好了
吗，但是她愿意选择承担”。

对于黄圣依的定位，杨子
没有明说。“十年来，大家成为
了朋友，我和你们（媒体）是共
同成长的，我相信我的话和我
的心情，虽然我没有完全说明
一些话，我相信你们明白的。
我希望大家能理解我的意思和
我的感受，我也接受不理解的
人的质疑，这是作为公众人物
的代价，最好的解决方式是不
去过多理会，再大的头条一周
也就过了。”

（搜娱）

杨子承认与黄圣依生育一子
未给女方名分有压力

本报讯 前不久杨子父亲出殡，网友曝光了黄圣
依披麻戴孝的照片，且黄圣依身边还有一个3岁的
孩子。早前一直传杨子和黄圣依育有一子，但二人
始终未承认。昨天，杨子出席辽宁卫视真人秀节目
《冲上云霄》发布会时，默认了与黄圣依已生子的消
息，并表示，不公开全因孩子太年幼，并大赞黄圣依

有担当，这么多年一直独自承受着压
力。杨子还暗示不能给黄圣依正
式身份，他表示很遗憾。

发布会现场杨子被记者提问有关
黄圣依戴孝的问题。对此，杨子婉转
回应道：“当时披麻戴孝的有很多人，
中高层差不多一百人。大家都知道巨
力集团是我们的家族企业，所有的人
和巨力集团的成长是相濡以沫的。”

对于出殡当天黄圣依身边3岁
孩子，杨子沉默一会儿，表示：“孩子
太小，给他们完整宽阔的生活空间，
是我们的责任。说得太多，对他们童
年生活会有特别大的影响。我选择
不去说，主要是保护两个尚未成年孩
子（其中一个是杨子与妻子所生）的
成长空间和无忧无虑的童年。”

杨子承认作为父亲，公众面
前的言论会有很多的顾虑，“我

不想大人的感情世界影响
到孩子的成长，我觉得

别人都能承担着这么大的、多
年的压力，尚且不说一句，目的
是想给孩子创造一个无忧无虑
的童年，那么等几年再说吧”。

杨子表示要等孩子长大
后再公开，“我也希望能够畅
所欲言，一览无余地跟大家
好好聊聊，但是考虑到孩子
尚幼，当他们看到这样的新
闻，他们的朋友、同学会怎么
看待他们呢？这是我们很多
时候欲言又止的原因。等孩
子长大了，有了自己独立的思
考能力的时候，度过叛逆期就
好了”。杨子笑笑说：“别怪我
不坦诚，其实大家都会成立家
庭、生儿育女，都会有这种经历
及感触。”

不公开与黄圣依生子
“为了给孩子无忧无虑的童年”

不能给黄圣依名分很遗憾
“她是一个有担当的人”

杨子与黄圣依
（资料图片）


